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EINLADUNG: Innovation für Inklusion 

Unterstützung für Menschen mit Behinderungen ist uns wichtig. 

„Wir“ sind von dem Deutsche Roten Kreuz. 

 

Menschen mit Behinderung wissen am besten, welche Unterstützung sie brauchen. 

Das möchten wir von ihnen erfahren.  

Darum möchten wir uns mit Ihnen treffen. 

 

Wir nennen den Tag „Innovation für Inklusion“.  

 

Inklusion bedeutet:  

Menschen mit und ohne Behinderung können zusammenleben.  

Unsere Unterstützung hilft Menschen mit Behinderungen. 

 

Innovation bedeutet: 

Wir erfinden neue Möglichkeiten zur Unterstützung für Menschen mit Behinderungen. 

 

Nach diesem gemeinsamen Tag möchten wir besser wissen: 

 welche Möglichkeiten zur Unterstützung wir erfinden müssen. 

 wie wir Menschen mit Behinderung beteiligen können. 

 

Der Tag findet am 09. Oktober 2019 in Bonn statt. 

Wir treffen uns an einem Ort, der heißt „Social Impact Lab“.  

An dem Ort arbeiten Menschen mit Behinderungen und Menschen ohne Behinde-

rungen. 

Sie entwickeln Ideen für mehr Teilhabe. 

 

Sie sind herzlich eingeladen. 

 

 


